

mach wieder Wasser aus mir  
strömen will ich im Strom  
ins Meer münden

Rose Ausländer

# Astrid Keller-Fischer

26. Februar 1934 – 24. März 2023

Astrid hinterlässt ein bedeutendes künstlerisches Werk, grosse dokumentarische Porträts bedeutender Frauen des letzten Jahrhunderts, so von Rosa Luxemburg, Frida Kahlo, Else Lasker-Schüler; wie auch Porträts von ihr Modell Sitzenden wie Emilie Lieberherr.

Als Präsidentin der Schweizerischen Gesellschaft für Bildende Künstlerinnen SGBK und als Mitbegründerin der Produga, der Produzentengalerie Zürich, engagierte sie sich für Frauenanliegen.

Leider konnte Astrid ihre letzten Jahre nicht mehr mitgestalten.

Sie war uns schon weit entrückt.

Wir vermissen einen grosszügigen, gastfreundlichen, warmherzigen und dem Leben lustvoll zugewandten Menschen.

Krimhilt Krause-Fischer und Familie, D-34130 Kassel  
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Beisetzung ihrer Asche im Gemeinschaftsgrab im Friedhof Enzenbühl,  
Forchstrasse 384 in Zürich, am Freitag, 14. April 2023 um 10.30 Uhr.

Korrespondenz: Nicole Henriod, Streulistrasse 60, 8032 Zürich